

Choca el alcalde de Guaymas

Escrito por Comunicado

Miércoles 02 de Noviembre de 2011 19:52

+ Resultó levemente herido

GUAYMAS, Son., 2 de Noviembre de 2011.- Dos personas levemente lesionadas y daños materiales superiores a los 100 mil pesos fue el saldo que dejó una colisión múltiple de vehículos registrada a las 13:50 horas de este miércoles en colonia Delicias.

El accidente ocurrió en calzada Agustín García López y el bulevar "Totoaba", y como presunto responsable de este choque se menciona a Juan Carlos Sánchez Rodríguez, de calle Mar de Irlanda, en el fraccionamiento Luis Donald Colosio, quien tripulaba un vehículo de su propiedad, GMC "Yukón", tipo vagoneta, color gris oscuro, modelo 1999, con placas WBB-49-18.

Otra de las unidades es un Chevrolet Tahoe 2011 blanco, del Ayuntamiento de Guaymas, que conducía Antonio Pérez Rodríguez y el tercero un Toyota tipo vagoneta 2008, blanco, placas WAP-77-43, propiedad y conducido por José Agustín Fong Rodríguez.

La "Yukón" circulaba por la García López en dirección de poniente a oriente y al llegar al bulevar "Totoaba", su conductor tomó acceso hacia el Norte, cortando preferencia a la Tahoe donde viajaba hacia su domicilio el alcalde César Lizárraga Henrández, por la misma calzada en dirección de oriente a poniente.

El GMC fue impactado en su costado lateral derecho y se desplazó contra el Toyota, cuyo conductor se encontraba haciendo alto sobre el bulevar "Totoaba". Resultaron con heridas leves que no ameritaron hospitalización los conductores de la Yukón y la Tahoe, pero hubo daños estimados en 120 mil pesos en los tres vehículos.

Cuando Sánchez Rodríguez fue llevado a certificar ante el médico legista se determinó que se encontraba en estado de ebriedad, razón por la cual fue recluido en el Centro de Detención Municipal, a disposición de la Agencia del Ministerio Público del Fuero Común.